

## En proceso de validación

# Proyecto de reposición del Cesfam Mateo Bencur

El Cesfam Mateo Bencur registra más de 33 mil usuarios y es el recinto de salud familiar que atiende a más personas en Punta Arenas. Es por eso que de manera paulatina se ejecutan una serie de mejoras.

Dentro de ellas se encuentra el proyecto de reposición del Cesfam Dr. Mateo Bencur y Bencur 2 Sandra Vargas.

Es por eso que el director de la Cormupa, Pedro

Jofre, señaló que “respecto al proyecto de Reposición del cesfam Dr. Mateo Bencur y Bencur 2 (Sandra Vargas), nos encontramos, en conjunto con el Servicio de Salud Magallanes, en proceso de validación de la propuesta de distribución poblacional del sector lo cual permitiría dar avance a las gestiones administrativas propias a cargo de la unidad de Recursos Físicos del mismo Servicio”. puntualizó.



TEXIA PADILLA